

## POUR NOS ÉCOLES ET POUR LA SÉCURITÉ DE TOUS

C'est le premier numéro de votre magazine municipal depuis la rentrée. Nous espérons sincèrement que vous avez pu, toutes et tous, profiter de l'été et de ces moments privilégiés en famille ou entre amis.

Il y a un an, nous écrivions l'expression politique de la majorité municipale en nous félicitant de l'engagement des travaux dans les cours de récréation des écoles Roland Engerand et Charles Perrault. L'occasion pour nous cette année de nous réjouir de cette belle inauguration des cours-jardin du vendredi 20 septembre dernier. Une belle matinée durant laquelle nous avons pu partager avec les enfants, les équipes pédagogiques et le personnel municipal un joli moment autour de ces cours de récréation désormais végétalisés. Des cours d'écoles qui ont retrouvé un bel équilibre entre minéral et végétal. Un équilibre dans un environnement apaisé qui permettra de lutter contre la chaleur, de favoriser le jeu, l'imagination et dont les enfants ne manqueront pas de s'approprier toutes les dimensions. Une très belle réalisation qui a vu le jour et dont nous pouvons être fiers non seulement pour son résultat mais également pour sa méthode d'élaboration. Cette dernière a su mettre en œuvre une collaboration entre tous les acteurs du projet. En associant les utilisateurs, les cours-jardin sont à la hauteur des espérances.

Ces réalisations font également écho à la rénovation de l'école Périgourd qui s'est faite cet été. Une rénovation d'ampleur pour une école plus lumineuse, plus pratique, plus agréable. Le résultat est là aussi au rendez-vous !

Ces quelques lignes nous permettent de souligner que le travail fait dans nos écoles se poursuivra aussi dans les mois qui viennent sur le terrain de la sécurité. En effet, vous l'avez sans doute lu dans les pages de ce numéro, nous avons fait le choix de continuer le déploiement de notre réseau de caméras de vidéoprotection aux abords des écoles. Un choix guidé par notre souci de protéger ce que nous avons de plus précieux : notre jeunesse. Ce dispositif vient compléter des outils déjà présents dans nos écoles aussi bien pour les enseignants que pour le personnel municipal intervenant dans les établissements scolaires (accès sécurisé, dispositif anti-intrusion, présence de la police municipale...). Même si l'épisode olympique est derrière nous, nous avons le devoir d'être plus que jamais vigilant. C'est l'addition de la volonté des uns et des autres qui contribuera à plus de quiétude. Cela participe aussi à l'idée que nous nous faisons du cadre de vie. Ce juste équilibre qui fait que lorsque l'on vit à Saint-Cyr-sur-Loire, nous ne vivons pas hors du monde qui nous entoure bien contraire, lorsque l'on vit à Saint-Cyr, nous trouvons les moyens d'un cadre de vie apaisé pour le plus grand nombre et notamment pour les petites Saint-Cyriennes et les petits Saint-Cyriens.

**Les élus de la liste « Saint-Cyr notre cœur, notre force »**